



Gelungenes Sommerfest der Bayernfans

Plattling. (bag) Immer wieder erklang der Bayernsong „Stern des Südens“ in der rot-weiß geschmückten Gewerbehalle. Dorthin hatte der FCB Insider Fanclub zum diesjährigen Sommerfest geladen. Immer noch schwärmen die Bayernfans vom Triple ihrer „Roten“. Gekommen waren unter anderem

Stadtsporthandwerksvereinsvorsitzender Manfred Krämer und Stadtrat Hans Fröschl. Sie wurden vom zweiten Vorsitzenden Markus Willnecker, der auch das Fest eröffnete, willkommen geheißen. Es wurde ein geselliges Fest, das frei nach dem Motto „mia san mia“ erst in den frühen Morgenstunden endete. Der Erlös

des Sommerfestes wird auf das Spendenkonto, das die Stadt Plattling extra für die Flutopfer des Jahrhunderthochwassers eingerichtet hat, gespendet. Charly Reisinger dankte allen, die dafür auch noch das auf der Theke aufgestellte goldene Schweinchen fütterten.

(Foto: G. Bachmeier)